



Bloqueo Yaqui: Detenidos se dedicaban al robo de vehículo, extorsión e incluso “desapariciones”: Mejía Berdeja

Los detenidos que mantenían bloqueos en la carretera federal número 15 en territorio Yaqui se dedicaban además del “boteo ilegal”, al robo de vehículo, extorsión y desapariciones, dijo Ricardo Mejía Berdeja, subsecretario de Seguridad.

Durante la conferencia de prensa matutina, el subsecretario de Seguridad Pública informó que los detenidos que mantenían los bloqueos en tres puntos de la carretera, eran desconocidos por las autoridades de la Tribu Yaqui.

<https://www.elimparcial.com/mexico/Bloqueo-Yaqui-Detenidos-se-dedicaban-al-robo-de-vehiculo-extorsion-e-incluso-desapariciones-Mejia-Berdeja-20221013-0022.html>